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1 6 １　市立病院について 市 長

（１）市立総合病院について

① 老朽化対策工事について

② 受付番号呼出表示システム等の導入について

２　公共施設の再編について 市 長

（１）公共施設再編の進捗状況について

① 進捗状況について

② 公共施設の計画的な改修・修繕について

（２）公共施設等総合管理計画の更新について

① 財源確保の見通しについて

② 庁内調整について

③ 住民合意形成について

2 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）企業誘致について

① これまで誘致した企業数及びその企業で新たに予定される雇用

人数について

② 誘致企業による南相馬市内からの雇用促進について

③ 誘致企業が遠方より雇用する場合の移住・定住推進について

④ 現企業への雇用の影響について

⑤ 学校教育の充実について

⑥ 今般記者発表された企業について

（２）地域コミュニティー活動について

① 市内行政区の加入率について

② 行政区・隣組へ加入が進まない要因について

③ 市が進める地域自治組織活性化推進事業の状況について

④ 行政区・隣組への配布物について

⑤ 行政区及び隣組の運営におけるＩＣＴの利活用について

２　公立学校施設の給食調理場の改善について 教 育 長

（１）給食調理場の改善について

① 給食調理場のエアコン設置について

② 国の給食調理場整備支援について
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3 18 １　「復興に水をさす原発汚染水海洋放出は許さない姿勢」の発信に 市 長

ついて

（１）「復興に水をさす原発汚染水海洋放出は許さない姿勢」の発信に

　ついて

２　学校給食の無料化について 教 育 長

（１）学校給食の無料化について

① 全額無料化について

② 県への補助・支援要求について

３　アマチュア無線の有効活用及び「電波の聖地化」について 市 長

（１）無線の有効活用及び無線を利用した「電波の聖地化」について

① 災害時のアマチュア無線の有効活用について

② 無線を利用した「電波の聖地化」について

4 8 １　南相馬市地域防災計画について 市 長

（１）避難所開設について

① 大甕小学校の避難所開設について

② 避難所における職員の配置について

２　地域づくりについて 市 長

（１）人づくりについて

① 地域コミュニティーについて

② 女性の活躍について 教 育 長

5 3 １　安心・安全に暮らせる環境整備について 市 長

（１）自動車運転免許返納について

① 免許返納の現状について

② 定額タクシー「みなタク」の利便性向上について

③ 市が行っている免許返納者へのサポートについて

④ 県が行っている免許返納者へのサポートについて

２　文化を継承・啓発・活用していくための取組について 教 育 長

（１）博物館の運営について

① 入館者増への取組について

② 収入増の取組について

③ 基金の考えについて

（２）地元著名文化人の作品等に対する今後の周知活用について

（３）文化観光推進法に基づく計画の考え方について
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6 13 １　市民生活について 市 長

（１）新型コロナウイルス対策について

① 新型コロナウイルス感染防止について

② ＰＣＲ検査の実施について

（２）災害対策について

① 流域治水関連法と災害対策基本法の改正について

（３）避難所運営について

① 避難所運営の現状について

② 避難所運営に係る人材育成について

③ 災害時における体制構築について

④ 福祉避難所の取組について

（４）フェーズフリーについて

① 普段から便利に使えるものについて

２　太陽光発電について 市 長

（１）営農と発電の両立について

① 撤去費用の外部積立てについて

② 事業者が不明な場合の取扱いについて

③ フェンス設置の取扱いについて

（２）農地法に係る取扱いについて
農業委員会
会 長

① 営農型太陽光発電設備の下部の農地における単収について

② 営農型太陽光発電設備の下部の農地における営農の適切な継続が

確実とされる判断基準について

（３）太陽光発電設備のガイドラインについて 市 長

① 市民説明について

３　子ども支援について 市 長

（１）ヤングケアラーについて

① ヤングケアラーへの支援について

４　労働行政について 市 長

（１）改正高齢者雇用安定法について

① 高齢者就業に係るフリーランスについて

（２）改正地方公務員法について

① 自治体職員の対応について

7 1 １　市民の安心・安全を守る施策について 市 長

（１）新型コロナウイルス感染症について

① 県との連携・情報共有、市民への情報発信について

② 新型コロナウイルスワクチン接種について

（２）東京電力福島第一原発事故について

① 除染効果の確認について

２　「１００年のまちづくり」について 市 長

（１）誘客・交流人口の拡大について

① 国見山の現状と今後の利活用について

② サイクリングロードの整備について

③ キャンプ場・バーベキュー場の新設について
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8 17 １　コロナ禍における政策について 市 長

（１）飲食店応援券発行事業の取組について

① コロナウイルス感染拡大防止について

② 「適時適切に対応する」とした具体性について

③ 市外利用者の制限について

④ 市民と事業者の不安解消について

⑤ 予算要求の時期について

⑥ 予定通りの事業スタートについて

（２）市内商業支援の取組について

① 市内経済状況について

② 市内商業活性化の取組について

２　将来を見据えた行政経営について 市 長

（１）適材適所の人財育成について

① 職員配置の在り方について

② 人を活かす適材適所の配置について

③ 再任用職員の適材適所について

④ 部課における人員数の配分について

（２）庁内の「ほう・れん・そう」（報告・連絡・相談）の徹底について

① 「ほう・れん・そう」について

② 「報告・連絡・相談」の徹底について

③ 庁内の部署横断の「ほう・れん・そう」の取組について

３　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国際教育研究拠点設置について

① 国際教育研究拠点施設の誘致について

② 誘致に向けた具体的な対応と見通しについて

9 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）避難対策等について

① 原発事故を想定した避難訓練について

② 災害弱者等の非常時における備えについて

③ 原発事故における避難体制の構築について

④ 災害相互援助等協定における避難者等受入れ体制について

（２）市立総合病院の総合窓口について

（３）公共施設の整備と活用について

① 旧原町老人福祉センターの活用と対策について
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10 19 １　市長の政治姿勢について　 市 長

（１）国際教育研究拠点について

① 事業の内容と進捗状況について

② 本市への設置に向けた取組について

③ 取組体制の強化について

（２）新型コロナウイルス対策について

① ワクチン接種の円滑な推進と加速化について

② 海外留学生への早期接種について

③ コロナ禍における困窮世帯への支援について

④ コロナ禍における市内事業者への支援について

（３）水害に強いまちづくりについて

① 河川改修、しゅんせつの状況について

② 浸水地域の改善について

（４）疾病予防について

① 市の健康診査事業の内容に超音波検査を追加することについて

（５）人権に配慮したまちづくりについて

① 人権に配慮したまちづくりの条例制定及び宣言等の実施について

② 選択的夫婦別姓について 教 育 長

③ 同性パートナーシップ制度について

（６）子ども・子育て支援について 市 長

① 子ども・子育て支援に係る条例の制定について
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